

**Jelang Idul Adha, MNC Sekuritas Gandeng Bank Sinarmas  
Serahkan Donasi Kurban melalui MNC Peduli**

JAKARTA - MNC Sekuritas merupakan perusahaan efek di bawah naungan MNC Group, yang saat ini mayoritas sahamnya dimiliki oleh PT Motion Digital Technology. Menyambut hari raya Idul Adha 1445 Hijriah, unit usaha MNC Group, yaitu MNC Sekuritas bersinergi dengan MNC Peduli dalam *Corporate Social Responsibility* (CSR) untuk penyaluran hewan kurban.

Sebagai mitra bisnis dari MNC Sekuritas, PT Bank Sinarmas Tbk kembali berpartisipasi mendonasikan hewan kurban untuk disalurkan oleh MNC Peduli kepada yang membutuhkan. Adapun penyerahan secara simbolis dilakukan oleh Narita Kusumawardhani selaku Corporate Communication Department Head Bank Sinarmas kepada Ketua MNC Peduli Syafril Nasution, didampingi Bendahara Umum MNC Peduli Stien dan Direktur IT MNC Sekuritas Abdul Latief Yukkan, pada Jumat (14/06/2024) di iNews Tower, Jakarta.

Direktur IT MNC Sekuritas Abdul Latief Yukkan mengungkapkan terima kasih atas donasi yang diberikan. Kegiatan yang diadakan secara rutin setiap tahunnya ini merupakan salah satu bentuk kepedulian dan komitmen MNC Sekuritas bersama MNC Group agar dapat bermanfaat bagi sesama.

"Kami bersyukur dan berterima kasih kepada mitra MNC Sekuritas yang turut berpartisipasi dalam donasi kurban ini. Semoga menjadi berkah bagi masyarakat yang membutuhkan," tutup Yukkan.

\*\*\*

**Tentang PT MNC Sekuritas**

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:  
**Nathania**  
Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas  
MNC Bank Tower 16th Floor  
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27  
Jakarta 10340  
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)  
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107  
Email : nathania.lukman@mncgroup.com